



町会だより

発行日：令和3年10月1日
発行：下作延中央町内会総務部
町会長：高橋 準三
発行No.：56号

☆☆☆安全で安心な生活を☆☆☆

- WITHコロナ -

下作延中央町内会 会長 高橋 準三

2021年10月1日

町内会会員の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。

猛威を振っていた新型コロナウイルス新規感染第5波もピークを過ぎたように見えます。ワクチン接種は2回目の接種が進み、明らかに予防効果は獲得したものの時間と共に抗体価が減少するため、3回目の接種も検討されています。更に治療薬についても世界の研究者により効果のあるものが徐々に開発されているようです。

また一方、このウィルスは今後も人類と共に生き続け、風邪ウィルスのように絶滅することはないという見解もあります。

いずれにしてもまだ暫くはこのウィルスと共存しなければならないようです。

そしてそのような中においても自然災害は待つはくれません。皆様の避難所は主に3つの小学校（上作延小学校、下作延小学校、西楯ヶ谷小学校）となっており、いずれの小学校でも避難所運営会議においてWITHコロナにおける避難者の受け入れ方を検討しております。

残念ながら今年も町内防災訓練は開催することができません。訓練はできずとも減災に役立つ品物を確保いたします。今年度、防災倉庫を増設し町内会員数2,452世帯に対して災害用品を拡充いたします。また防災用品については今後も拡充を続けたいと考えておりますので皆様から、必要備品についてのご意見など賜りたいと存じます。

町内会の活動予定は掲示板、回覧板のほかスマホのラインをお使いの方へはオープンチャットを用いてタイムリーなお知らせをしております。どうぞ未登録の方は手続きされることをお勧めいたします。

いつでも皆様のお役に立てる町内会であるよう役員一同活動を続けますのでどうぞ皆様からのご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます、ご挨拶いたします。



令和3年度町内会夜間防犯パトロールを終えて 防犯部 部長 渡邊 義晴

対象区域：町内会全地区 集合場所：下作延第2公園集合（毎回20時集合）

今年度は変異型コロナウィルスに悩まされる中ではありますが、町内夜間防犯パトロールを5月10日（月）に第1回目、第2回目も7月12日（月）に実施することができました。そして第3回目も9月13日（月）

に30名の皆様のご協力仰ぎ無事実施することができました。何れも天候にも恵まれ、改めてご協力頂きました皆様に感謝申し上げます。

12月下旬には(12/26(日)・12/27(月)夜)年末行事として、歳末防災防犯パトロールを予定しております。寒く慌ただしい時期ですが、是非皆様のご参加とご協力をお願い申し上げます。

また上作延小学校及び下作延小学校児童の下校時に月4回の学童防犯パトロールにご協力頂いております皆様、誠にありがとうございます。(西梶小は休止中です)

末筆になりますがコロナウィルスへの感染対策をしながら参加して頂いた会員の皆様や溝口駅前交番の皆様に変更して改めて感謝申し上げます。



祝百寿！ 廣澤ユキ子様

今年8月26日、当町内会林地区にお住まいの廣澤ユキ様様が100歳の誕生日をお迎えになりました。

大正から激動の昭和をしっかり乗り越えて来られたとは思えないほどお顔は上品で穏やか。今もお若い上に笑顔がとてもチャーミングな女性です。これからも素敵な人生を重ねていただき、私たちの道標となっていきたいと思います。



【 資源回収について 】

育成会 会長 平山 桂悟

この度、10月から毎月第2、第4日曜日の月2回 資源回収を行うこととなりました。

回収場所につきましては変更ございませんが、目印となる【緑の旗】の設置は致しません。

尚、資源物を出していただく際に必要な【資源物添付用紙】を町会回覧にて同封させていただきます。

ご不明な点等ございましたら子ども会までお問い合わせ下さい。

子ども会活動資金確保と役員の作業負担軽減の為、今回の変更にご理解頂きご協力のほど宜しくお願い致します。

年会費 1,000 円 (安全会にも加入します)

入会資格：下作延中央町内会在住の小学生・中学生・未就学生のお子様

お問い合わせメールアドレス shimosakukodomo@gmail.com

資源物にこの用紙を
添付してください。

回収するもの

古新聞 古雑誌
ダンボール

回収業者
【ミズホ商店】

他の業者さんは、回収しないで下さい

下作延中央子ども会